

rue Brébeuf, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à l'avenue Laurier, et dans la rue Sherbrooke, entre les rues Frontenac et Iberville, sont renvoyés à l'inspecteur de la Ville, pour évaluation.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte-rendu de l'assemblée spéciale du 26 juin

Son Honneur le maire H. Laporte occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Levy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Lapointe, L.-A., Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, Lapointe, N., Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

REQUETES, ETC.

1. Du Conseil Central des Métiers et du Travail, demandant un octroi pour la célébration de la fête du travail.
2. De la Ligue des Municipalités Américaines, invitant le Conseil à prendre part à leur convention annuelle à Toledo.
3. De l'Union des Municipalités Canadiennes, au sujet de leur convention prochaine à Winnipeg.

Renvoyées à la Commission des Finances.

4. De M. T. D. Doherty, protestant contre certaines concessions accordées au chemin de fer Terminal.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

5. Des contribuables de la rue Notre-Dame, demandant que la Compagnie du Pacifique Canadien soit tenue de réparer certaines bâtisses, afin de les rendre logeables.
6. De la Sicily Asphaltum Paving Co., et de F. Galibert, pour la permission d'installer des machines à vapeur et de M. G. A. Groulx, pour lui permettre d'ouvrir un clos de bois.
7. Des contribuables s'opposant à l'ouverture d'un clos de bois, au coin des rues Boyer et Rachel.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

8. Du Board of Trade invitant le Conseil à s'entendre au sujet de la réunion prochaine de la Commission Internationale des Voies d'Eau; le secrétaire de cette Commission avertissant la Ville qu'elle tiendra sa première assemblée le 11 juillet prochain, à 11 heures, dans la chambre du Conseil du Board of Trade.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS, il est

Résolu: Que lesdites communications soient renvoyées à une commission spéciale composée de Son Honneur le maire, de MM. les échevins Larivière, Sadler et L.-A. Lapointe, avec instructions de représenter la Ville devant ladite Commission.

RAPPORTS

9. De la Commission des Finances, pour suspendre la vente d'un certain terrain dans St-Henri.
10. Pour procéder à l'expropriation de la rue MacKay.
11. Pour payer la réclamation de Madame Henry Millen pour une lisière de terrain sur la rue Mance.
12. Pour virer une somme de \$2,000.
13. Pour régler des réclamations s'élevant à \$969.70.
14. De la Commission des Finances, pour régler la réclamation du Séminaire de St-Sulpice, dans l'affaire de la rue Quiblier.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15. De la Commission des Finances, approuvant les rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé pour la construction d'un égout dans l'avenue des Cèdres.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

—The reports of the Board of Health for a sewer in Brebeuf street from end of existing sewer to Laurier Ave., and in Sherbrooke street, between Frontenac and Iberville streets, were referred to the City Surveyor for estimates.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 26th of June.

His Worship the Mayor H. Laporte in the chair.

Present: Ald. Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Levy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Wilson, Lapointe, L.-A., Bumbray, Ricard, Nelson, Sauvageau, Lapointe, N., Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

PETITIONS, ETC.

1. From Central Trades and Labor Council, for a grant for labor day celebration.
2. From League of American Municipalities, inviting Council to attend their 9th annual Convention at Toledo.
3. From Union of Canadian Municipalities, anent the coming convention at Winnipeg.

Referred to the Finance Committee.

4. From T. D. Doherty, protesting against certain concessions to the Terminal Railway Co.

Referred to the Road Committee.

5. From ratepayers of Notre-Dame street, asking that C. P. Railway Co. be held to make certain buildings tenable.
6. From Sicily Asphaltum Paving Co.; F. Galibert, to erect steam engines; and from G. A. Groulx to open a wood yard.
7. From ratepayers against the establishment of a wood yard, corner of Boyer and Rachel streets.

Referred to the Fire and Light Committee.

8. From Board of Trade, inviting Council to confer with them re coming meeting of International Waterways Commission; and from secretary of said Commission, notifying City of their first meeting on the 11th July next, at 11 o'clock, in the Council room of the Board of Trade.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST-DENIS, it was

Resolved: That said communications be referred to a special committee composed of His Worship the Mayor, Ald. Larivière, L.-A. Lapointe and Sadler, with instructions to appear before the said Commission in behalf of the City.

REPORTS.

9. From Finance Committee, to postpone the sale of certain land in St. Henry.
10. From Finance Committee, to proceed with the expropriation of Mackay street.
11. From Finance Committee, to pay the claim of Mrs. Henry Millen, for a strip of land on Mance street.
12. From Finance Committee, to vary a sum of \$2,000.
13. From Finance Committee, to settle claims amounting to \$969.70.
14. From Finance Committee, to settle the claim of the Séminaire of St. Sulpice re Quiblier street.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16. From Finance Committee, concurring in reports of the Road Committee and Board of Health, for a sewer in Cedar Avenue.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was